

Lokale Agenda 21 Rösraith

Verein Lebenswertes Sülzthal

Diskussionsforum zur Stadtentwicklung

Rösraith, 11.09.2014

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Mitglieder des Stadtrats,
sehr geehrter Herr Hermann,

Kopie an die Rats-Fraktionen

Mit beeindruckender Deutlichkeit bekräftigen Rösrather Bürgerinnen und Bürger unseren Unmut über die Entscheidungen der Stadt bei der Planung und Umsetzung von Neubauten in Rösraith.

Entwicklung und Wachstum sind sicher wünschenswert, müssen aber sozial ausgewogen sein und mit der bestehenden Infrastruktur im Einklang stehen. Außerdem sollte ein harmonischer Gesamteindruck durch das Einfügen von Neubauten in den Maßstab der gewachsenen Siedlungsstruktur verfolgt werden..

Wir wünschen uns für unsere Stadt ein planvolles Wachstum, das ausgewogene Strukturen schafft und bewahrt, und das die Interessen aller Einwohner berücksichtigt und nicht nur von renditeorientiertem Investorenbegehren dominiert wird.

Heute überreichen wir Ihnen, Herr Bürgermeister, die Forderung von 1000 engagierten und aufmerksamen Mitbürgerinnen und Mitbürgern, die endlich ein offenes Diskussionsforum zur Stadtentwicklung erwarten – mit weitgehender Transparenz der Bebauungsplanung. Dies wurde in vielen Wahlversprechen seit mehr als sieben Jahren angekündigt, aber bisher nicht umgesetzt.

Die lokale Agenda 21 wird zusammen mit dem Verein Lebenswertes Sülzthal eine öffentliche Auftaktveranstaltung mit Fach-Vorträgen und anschließender Diskussion über mögliche Strategien zur nachhaltigen Stadtentwicklung im Dialog durchführen.

Die Veranstaltung findet statt am

Montag, den 20. Oktober, 19 Uhr, im Bürgersaal Hoffnungsthal, 1. Etage.

Dazu laden wir Sie, Herr Bürgermeister Mombauer, und alle interessierten Damen und Herren des Rates und der Verwaltung herzlich ein.

Mit freundlichen Grüßen

Hannelore zu Stolberg für die AGENDA 21

Klaus Hasbron-Blume für den Verein LEBENSWERTES SÜLZTAL



